

Et pour séjourner au Viel Audon cet été, c'est possible !

Cet été nous espérons bien continuer à pouvoir vous accueillir au Viel Audon, que vous veniez de plus ou moins loin. Ce lieu est toujours dépaysant et ressourçant, alors pensez, que même si vous êtes de la région, **un petit ou un grand séjour au Viel Audon est toujours une aventure !**

Quel lieu plus idéal qu'un hameau accessible à pied au bord de l'Ardèche pour se retrouver en famille ou entre amis après cette période de confinement ?

Les animations et possibilités d'activités sont diverses : plage, baignade, canoë, escalade, balades ou rando à la journée, découverte du jardin pédagogique, des animaux (chèvres, cochons, vaches, poules...), la traite des chèvres a toujours lieu deux fois par jour, elle est ouverte au public. Il y a aussi la boutique avec ses produits locaux et sa librairie. Les activités extérieures sont nombreuses, vous pouvez rester plusieurs jours sur place sans besoin de prendre votre véhicule. Si vous le souhaitez cependant la région offre nombre de merveilles à découvrir.

Aux vues des circonstances actuelles, des normes de distanciation physique et d'hygiène, nous nous efforçons de réfléchir à des organisations nous permettant de **vous accueillir en toute sécurité**.

Pour votre plus grand confort, nous pensons "grands groupes" (utilisation totale des bâtiments), peut-être aussi qu'un nombre de nuitées minimum sera de mise, permettant un temps de latence entre l'accueil de groupes différents, le ménage étant encore plus rigoureux.

L'équipe reste disponible pour vous aider à organiser au mieux vos projets de cet été !

